

El Guadalete.

PERIÓDICO POLÍTICO Y LITERARIO

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852)

FLORES Y FRUTOS.

El Presidente de la República francesa inauguró hace pocos días una exposición modesta, vulgar, tranquila.

En ella no hay soberbios edificios debidos á fastuosidad de las naciones; no se ven espaciosas galerías de máquinas donde se puedan contar yeguas de caballos de fuerza; no se destacan altaneras las varias y multicolores instalaciones de productos industriales; no existen salones inmensos donde se admiren las *chefs d'oeuvre* de los grandes artistas que nos dan un trozo de su cerebro, si no el cerebro entero, en un lienzo, una estatua, un agua fuerte.

Esa exposición sencilla, organizada anualmente por la Sociedad de Horticultura de Francia, tiene un nombre poético. Se llama la Exposición de Otoño; y á la curiosidad del visitante, sólo ofrece dos cosas: flores y frutos.

El otoño, hablando en el lenguaje ficticio del poeta, es el enemigo del reino vegetal. Los vientos otoñales destruyen, arrancan, mutilan y por doquiera dejan triste huella de su embate. Las hojas caen, corren, vuelan, llevadas y traídas en inquieto remolino, cuando el vendaval, como bofetada de un dios airado, azota el rostro de los hombres y los cuerpos inertes de las cosas. Las hojas parecen grises, verdes, amarillas, de tonalidades pálidas, apagadas, cadavéricas. Las fibrillas de su peciolo, estiradas y reseacas, acusan la muerte. El viento recoge á las hojas en su seno sucio como vientre de barco, y ellas, caídas de la altura, vagan mezcladas con infames compañeros, con los inmundos desperdicios de la calle...

Pero esto es puro sentimentalismo con vistas á lo cursi. Así lo prueba esa Exposición de Otoño, inaugurada por Mr. Fallières.

Frutas, legumbres y hortalizas; rosas, orquídeas y crisantemos: he ahí la Exposición; junto á un manojito de zanahorias, un tiesto de violetas; junto á un cuartel de judías, nabos y alcachofas, una *serre* de lánguidas orquídeas; junto á clasificados montoncillos de patatas, hermosos ejemplares de raros y gigantes crisantemos.

Y esta Exposición, al parecer poco interesante, atrae la presencia del jefe del Estado y del Gobierno de Francia, porque aquellas zanahorias, y judías y alcachofas, y aquellos crisantemos, rosas y violetas, esta mezcla de prosa y de poesía, patentizan un gran amor á la tierra, y la potencia de la tierra cuando se la fecunda.

Yo quisiera que, como en Francia, cada año presenciásemos en España exposiciones cual la de otoño, y que el Monarca, nuestro primer agricultor, según su propia expresión, y con él nuestros plácidos gobiernos, las inaugurasen. Porque á donde no alcance todavía la iniciativa particular para el procomún, debe llegar la del Estado.

Más aquí, en España, donde no se nos cae de la boca la cuestión agraria, el fomento de la agricultura, la protección al labrador, aquí la agricultura se perece lentamente aplastada por la rutina, por el fisco y por odio que profesamos á la azada.

Olvidamos harto frecuentemente que la riqueza del suelo es la verdadera riqueza nacional, y permitimos que miles de braceros gallegos, castellanos, andaluces, abandonen los campos españoles, en gran parte vírgenes aún de todo cultivo.

Construimos la casa por el tejado, y, en regiones eminentemente agrícolas como Castilla la Vieja, Murcia, Sevilla y otras análogas se han celebrado y se organizan exposiciones que tiran á universales, con sus máquinas, sus productos industriales, sus cuadros, sus estatuas, sus tapices y... sin ninguna ó es-

ca representación del elemento agrícola, nervio del país.

Y es que nosotros no amamos á la tierra como á la madre cuyo seno nos sustenta, sino como á una hetaira obligada á proporcionarnos el placer á nuestro antojo.

Aquí no queremos á la tierra; aquí la maltratamos.

SOLANO.

La fermentación lenta de los vinos.

Después de la fermentación tumultuosa los vinos son trasvasados á otros recipientes donde tiene lugar la fermentación lenta. Cuando se trata de vinos ordinarios, estos son colocados en grandes depósitos de diversa naturaleza; pero si son vinos finos, son encerrados en pequeños toneles ó barricas. Todos estos recipientes deben estar de antemano muy limpios, para evitar que el nuevo vino adquiera malas cualidades ó se altere por completo.

Debe evitarse igualmente que los nuevos recipientes estén en exceso azufrados, pues comunicarían un mal sabor al vino. Una ventilación será conveniente antes de encerrar en ellos los vinos.

El exceso de gas sulfuroso tendría entre otros inconvenientes, el de impedir la fermentación lenta. Esta es indispensable para que el vino reúna las condiciones necesarias para el consumo.

El primer trasiego del vino debe hacerse en contacto del aire para favorecer esta nueva fermentación. Si esta no se realizara en buenas condiciones, debe agitarse el vino ó airearlo por medio de una bomba. No siendo de temer que esa aireación oxide el alcohol ó de lugar á la formación del ácido acético; pues el gas carbónico siempre abundante en los vinos nuevos les preserva de esta alteración.

Los recipientes que contienen los vinos nuevos no deben colocarse en sitios fríos para evitar que se detenga la actividad de las levaduras. Para los vinos ordinarios la temperatura debe ser de 20° y para los finos esta puede ser un poco más baja. Cuando ocurra que esas temperaturas hayan descendido por cualquier causa, puede continuarse la fermentación adicionando al vino 10 gramos por hectolitro de fosfato amónico.

Durante la fermentación lenta, el vino se despoja de su tártaro, produciéndose una clarificación casi completa. Al mismo tiempo se desprende el ácido carbónico procedente de la fermentación.

En este momento el vino debe cuidarse con atención y cerrar herméticamente los orificios de los recipientes que deben estar lo más llenos posibles para evitar el contacto del aire.

Desde San Petersburgo.

(De nuestro servicio especial)

SUMARIO: Situación del Imperio. — La Corte en Ozarkois-Selo. — Atentados revolucionarios. — Ejecuciones capitales. — Reformas legislativas. — La nueva Dama.

El aniversario del Manifiesto imperial de 30 de Octubre ha pasado en completa calma, sin que surgieran motines y desórdenes. Nunca con más regularidad que estos días se presentaron los mozos requeridos para ingresar en las filas del ejército. Pero sería una lamentable imprudencia conceder mucho valor á las impresiones optimistas.

El emperador y toda su familia han abandonado la residencia de Petershof, instalándose en Czarkois-Selo.

En adelante los ministros tendrán que hacer frecuentes viajes por ferrocarril para despachar con el soberano. La travesía verificada en barcos desde San Petersburgo á Petershof, era menos peligrosa y la acción terrorista aún sigue produciendo desdichados efectos.

Los revolucionarios ponen sus ojos en las cajas del Tesoro público. Una

proclama del partido maximalista declara que por su iniciativa fué "confiscado" el dinero del gobierno el Sábado último, para atender á los fines de la revolución. Probablemente los fondos ya estarán distribuidos y solo por casualidad pudieran recuperarse. La policía ignora el paradero del caudal, aunque logró detener á varios de los autores del atentado.

Gerschuni, anarquista de acción, principal fundador y organizador de la "militante", que mató á Sipiaguini, Bogolief y Plehve, se ha escapado de su prisión, rodando en un tonel. Cuando los terroristas disponen de dinero y cuentan con hombres como Gerschuni, debe presumirse que estarán preparando algún nuevo golpe prolongador de la interminable serie de crímenes políticos.

Más de 300 personas han sido fusiladas ó ahorcadas durante el transcurso de estos dos últimos meses, sin que la severidad del castigo alcance á contener los ímpetus revolucionarios.

Por falta de verdugos se ordenan los fusilamientos. En Cronstadt se han contado estos días catorce ejecuciones. Los presos á quienes se ofrecía la libertad y una fuerte recompensa en metálico no han querido prestarse á ser ejecutores. Entre los reos se contaban dos jóvenes alumnas que pretendieron hacer saltar por medio de la dinamita el salón donde se constituyó el consejo de guerra para juzgar á los obreros amotinados. Los estudiantes de esta capital y los de la Universidad de Moscú, organizan manifestaciones de duelo por la muerte de sus desdichadas compañeras y las demás víctimas que sucumben en la lucha contra los tiranos. Con objeto de evitar desórdenes, el rector ha acordado la suspensión del curso durante quince días.

Vista la situación del país y la constante amenaza de los anarquistas, importa conocer cuál será la energía del gobierno para continuar el plan de reformas anunciado. Por de pronto se asegura que está en vísperas de publicarse un ukase estableciendo la enseñanza primaria obligatoria y gratuita. La mayoría de los miembros del Consejo del imperio son refractarios á las reformas en favor de los juicios, pero los restantes individuos protestan haciendo notar que los contratistas parecen menos liberales que el gobierno, el cual se halla dispuesto á decretar la abolición de las restricciones impuestas á los hebreos por Ignatieff en 1882.

Alejandro Stolypine, hermano del presidente del Consejo de ministros, que figura entre los jefes del partido Octubrista, ha publicado una circular pidiendo fondos para organizar la campaña electoral.

Parece que la elección de la nueva Duma se verificará el día 23 de Diciembre según el calendario ruso, ó sea el 6 de Enero próximo. El gobierno encarga á los gobernadores que cuiden de convocar las asambleas de Zemstvos antes del día 4 de Diciembre. ¿Cuál será la actitud que adopten los revolucionarios? Probablemente apesar de los trabajos ministeriales, se acrecentará la oposición socialista en el nuevo Parlamento.

RUTOFF.

San Petersburgo 5 Noviembre.

LOS TRUST Y LOS AMERICANOS

Continúa en los Estados-Unidos la campaña contra los trusts que han sido calificados de "explotación inicua."

Bien sabido es el modo de pensar de Mr. Roosevelt propósito de este asunto espresada, con la claridad y precisión que es característica en el presidente de la gran República.

Ahora se le presenta un aliado cuyo lenguaje es no menos claro y expresiva-

mente gráfico, Mr. Bonaparte, ministro de Marina que muy pronto pasará según se dice al ministerio de Justicia.

He aquí sus palabras:

"Cuando una nación se enriquece hay siempre unos ciudadanos que se enriquecen más que otros.

"Así nuestros trusts, son como grandes, gordos y pletóricos cerdos que alejan de la pocilga á los pequeños y más débiles, impidiéndoles tomar su parte de la prosperidad nacional.

"La cuestión es saber cómo encerrar á estas grandes bestias para permitir comer á las pequeñas."

Ahora lo que hace falta saber como los reyes del petróleo, del acero, de diamante y del oro tragarán la píldora del futuro ministro de Justicia porque Mr Bonaparte debe saber bien lo que significan las palabras "puercos"... grandes bestias" etc.

Gacetas.

Granja Experimental de Jerez.

Observaciones meteorológicas del día 11 hasta las tres de la tarde.

Temperatura máxima	20'00
Idem mínima	4'50
Idem media	12'25
Máxima al sol	26'50
Radiación solar	1'00
Radiación terrestre	2'50
Tensión del vapor de agua	9'85
Estado higrométrico del aire	81'20
Presión barométrica media á cero grados	760'53
Evaporación en milímetros	1'88
Lluvia en m. m.	00'00
Viento reinante.—Dirección	N. E.
Velocidad kms.,	12

Caracuel, 11—Amontillado Superior á 1 pta. botella sin casco.

Especialidades á 1'50 y 2 ptas. sin casco. Toda clase de vinos, buenas calidades, á precios arreglados.

GRAN SURTIDO

DE
MOLDURAS, CUADROS Y ESPEJOS
Francos, núm. 19.

D. E. P.—Victima de cruel dolencia, falleció ayer el estimable joven don Rafael Ortega Menacho, dependiente que fué del escritorio de la importante casa exportadora Williams Humbert y C.^{ta}.

A la atribulada familia del finado, enviamos la sincera expresión de nuestro pesar por tan irreparable pérdida.

Tentadero.—El próximo Miércoles empezará en el cerrado del Conde, la tiente de los becerros de la afamada ganadería sevillana de D. Eduardo Miura.

De aquí saldrán mañana para tomar parte en las faenas, nuestros estimados convecinos D. José Luis Sánchez Romate, D. Manuel de la Sierra y D. Rafael Bohórquez.

Esta tarde á la una, empezará á hacer ejercicios de tiro al blanco en Cañina, el Regimiento Cazadores de Alfonso XII, al mando del coronel, Sr. Campuzano.

Armas.—En el cacheo verificado por los serenos durante la noche del Sábado y madrugada de ayer, fueron recogidas numerosas armas.

Se ha agravado en la enfermedad que hace tiempo viene padeciendo, la virtuosa Srta. María Antonia Esteve y Fernández-Caballero, hasta el punto de esperarse un cruel desenlace.

Robo de cebada.—A las tres de la madrugada de ayer, el sereno Guillermo Sánchez, detuvo en la calle Rodrigo León, á Tomás Francos (a) Colorado, sujeto de malos antecedentes, que conducía un saco de cebada.

Sospechando el sereno que la cebada que conducía el Colorado, fuere robada, le interrogó acerca de su procedencia y destino, no agrando explicación cierta y lógica, acerca de ambos extremos.

En vista de ello, condujo el sereno á la prevención al Colorado, y allí interrogado hábilmente por el inspector jefe, Sr. Junco, declaró que la cebada era robada del granero que en la calle Santa Cecilia tiene don Rafael Benítez Reyes.

Para robar la cebada, estaba el Colorado de acuerdo con Francisco Castilla, mozo de cuadra del Marqués de Casa Pavón.

Entre ambos, colocando unas escaleras, entraban al granero por una ventana que da á la cochera del citado titulo, y así venían efectuando el robo.

Inmediatamente, fué registrado el domicilio del Colorado, Juan Sánchez, 31, y fué recogido un saco de cebada, y en la cuadra donde prestaba sus servicios el Castilla, fueron recogidos dos sacos de cebada que no habían sido todavía recogidos por el Colorado.

Este, y el Castilla, ingresaron en la Cárcel á disposición del Juzgado.

Militar.—Se ha incorporado al Regimiento Cazadores de Alfonso XII, el primer teniente, escala de reserva, D. Alfonso Campuzano.

Nombrazamientos.—Por la Dirección general de Aduanas ha sido nombrado inspector liquidador de la fern de alcoholes en Jaén, don Daniel Fernández Muros, que en la actualidad desempeña igual cargo en Jerez de la Frontera.

Para la de esta ciudad lo ha sido don Luis de la Prada y Estrada, que se hallaba electo para la de aquella provincia.

Aunque no del todo restablecida, se encuentra muy aliviada, la Excelentísima Sra. D.^{ta} Fermína Hidalgo de González Honoria.

También ha experimentado notable mejoría, su señora madre, D.^{ta} Josefa Colóm viuda de Hidalgo.

Lesionados.—En la Casa de Socorro, fueron ayer curados de primera intención por los médicos de guardia, siete individuos.

Según nos comunican, á su regreso de Sanlúcar tuvo que guardar cama el Sr. Alcalde, molesto por un fuerte catarro que le impedirá seguramente asistir á la Alcaldía, pues ha dado aviso al señor don Juan Manuel García Pérez, para que presida la subasta de aprovechamiento de la dehesa "El Torongil de la Jardilla" que tendrá lugar hoy á las doce.

Ayer dió á luz felizmente una hermosa niña, la distinguida señora doña Carmen de Bertomati y Pareja, esposa de D. Manuel Cantillo y De María.

Tanto la madre como la hija, están en buen estado de salud.

Felicitemos á los Sres. de Cantillo por este suceso de familia, deseando á la recién nacida larga y feliz vida.

Detenidos por la guardia municipal en el día de ayer:

Un individuo, por embriaguez y escándalo.

Dos, por hurto de cebada.

Uno, por causar daños en los naranjos de la calle, Duque de Almodóvar.

Otro por atropellar con una caballería á una anciana, en la calle Lancería.

Natalicio.—Anoche dió á luz con toda felicidad un robusto niño, la distinguida señora de nuestro apreciable y estimado convecino, D. Ricardo Ivison y Pastor.

Felicitemos á los padres del recién nacido y deseamos á éste vida larga y feliz.

Teatro Eslava.—Extraordinario público asistió anoche al favorecido teatro de la calle González Peña.

El distinguido artista D. Manuel López tocó con su inimitable maestría diferentes piezas, siendo deliciosa la ejecución que obtuvo el precioso *Potpourri*, que le valió calurosos elogios y entusiastas aplausos.

Y se comprende. A un virtuoso londinense ha dicho que la bandurria es como la gaita que Hamlet enseñó á Rosencrantz y Guildenstern; hace falta saberla tocar. El señor López domina el instrumento de tal suerte, que venciendo las dificultades del tono débil y sonido árido, realizó una labor afiligranada, expresiva y sentimental. Es verdaderamente maravillosa la agilidad, precisión, seguridad y limpieza con que ejecuta todos los números del programa.

El más refinado dilettanti, el músico más exigente, no encontrarían sin duda una sola falta de armonía, un defecto de sonoridad.

Por ello nos complace felicitar á tan estimado é inteligente artista.

Los nuevos cuadros cinematográficos obtuvieron excelente acogida del público que llenaba por completo el Teatro.

Respecto de la pareja *Mingorance*, debemos decir que en justicia el público aplaude el artístico *Kake-Wall* que bailan con mucho gusto y exquisito arte.

MONTE DE PIEDAD

El Jueves 22 de Noviembre de 1906, de doce á quince del día, se venderán en subasta pública, si antes ó en el acto no las redimen sus dueños, las ALHAJAS cuyos empeños se verificaron en el mes de AGOSTO de 1905, comprendiendo desde el

Número 64.568 al número 65.289

continuándose la subasta al día siguiente y á las mismas horas si en el primero no quedase terminada.
Jerez 9 de Noviembre de 1906.—El Director Gerente, JOSE M.^a PEREZ LARA.

en el otras mejoras, pudiendo asegurarse que en lo sucesivo Cuxhaven deberá ser considerado como el segundo puerto de guerra del Mar del Norte.
El ministerio de Marina propone convertir á Cuxhaven en un puerto de guerra de primer orden.

SOMATOSE

Reconstituyente de primer orden

El crucero norteamericano

Luisiana ha sido preparado para conducir al Presidente de la República, Roosevelt, en su visita á Panamá. Se han hecho preparativos de importancia, especialmente en el gran comedor, donde se darán banquetes, recepciones y toda clase de fiestas.
Esta expedición de Roosevelt no desmerecerá en nada, por el fausto y la ostentación, de la que pudiera hacer cualquier Soberano reinante.

Nadie los dientes con franqueza exhibe si no se enjagua con LICOR DE ORIVE.

Príncipes que se anuncian.

¿Quién quiere ser príncipe? He aquí el anuncio que ha aparecido en un periódico alemán.

“Príncipe alemán, descendiente de la más alta nobleza, sin compromisos ni deudas, edad de veintiocho años, desea conocer á una señora rica, de una edad aceptable, con la que contraerá matrimonio.”

Elevación de agua de pozo

á precio económico!

Se instalan grupos domésticos é industriales de bombas movidas por motores eléctricos, en condiciones muy ventajosas para el público.

El grupo doméstico SIEMENS, puede elevar 32 litros por minuto, á una altura de 25 metros. No es necesario tener depósito, pues por medio de un grifo con un interruptor eléctrico, cuando se abre se pone en marcha el motor y al cerrarlo para.

El gasto de corriente eléctrica es sólo de 4 á 7 céntimos de peseta por metro cúbico. La instalación de las bombas resulta económica.

Facilita detalles, informes y presupuestos la Sociedad Eléctrica Moderna de Jerez, Calle Doña Blanca número 15.

Anuncios de interés

Café Nervino Medicinal

DEL DOCTOR MORALES.

Nada más inofensivo ni más activo para los dolores de cabeza, jaquecas, vahidos, epilepsia y de más nerviosos. Los males del estómago, del hígado y los de la infancia en general, se curan infaliblemente. Buenas boticas á 3 y 5 pesetas caja.—Se remiten por correo á todas partes.

En correspondencia, Carretas 39, Madrid.—En Jerez, droguería de A. Barrero.

MONTECORTO EL ALTO

Para tratar su arriendo, escribir á Madrid, Alcalá 83 y 85, á D. Manuel M. de Martín Barbado.

Se arrienda una dehesa pa-

ra en roturación en cinco años.—En la Administración de este periódico informarán

Se arrienda un partido

de casa en la calle Cerrón, 25 y 27, construido á la moderna, completamente independiente y con buenas luces y ventilados por tener comunicación á la calle Santa María y Cerrón. También se alquila una accesorio en la plaza de Plateros núm. 15.—Darán razón, Honda, 3.

BERLINA

Se vende una extranjera. En la imprenta de este periódico darán razón.

SE VENDEN

encalíptas, casuarinas, almendros, rosales, palmeras, helechos y toda clase de plantas en el Recreo del Agrimensor.

Relojería de Félix Butler,

LARGA, 11. Gran rebaja de precios.

Todas las composturas de relojes de bolsillo, esmeradamente hechas y garantizadas á tres pesetas! Cristales de primera calidad colocados á 40 céntimos.

Especialidad en composturas de repeticiones, reguladores ingleses, relojes de pared, mesa, etc.

Se admiten abonos para dar cuerda á domicilio.

En el puesto de fru-

tas conocido por EL RUBIO, instalado en la calle Larga junto á la Librería de Gener, se expendían papas de primera al por mayor y menor á 7 reales arropa y á 27 idem el quintal.

COLOCACIÓN

La desea un joven viticultor, casado, sin hijos, inteligente en plantas americanas.—Cura la clorosis radicalmente. Puede formar un vivero con Berlandieri.—Reune condiciones para capataz.—En esta imprenta informarán.

MANTECA FRESCA DE ASTURIAS

Francos, 4. Teléfono, 63.

SE ALQUILA

la casa núm. 7 de la calle Gaitán.—Darán razón en esta Administración.



JUBILEO.—San Agustín.
MAÑANA.—Los Remedios.
SANTO DE HOY.—S. Diego de Alcalá, de San Nicolás del Puerto; S. Martín, p. y m., y S. Millán de la Cogulla, ab.
MAÑANA.—S. Estanislao de Kostka, y San Homobono, confesor.

Parroquia de San Juan de los Caballeros. Mes de Noviembre en sufragio de las Benditas Almas del Purgatorio.

A las nueve de la mañana de los días que se anotan se celebrará solemne Misa de Requiem y absolución de Difuntos, por la intención de las personas piadosas que se indicarán.

Todas las noches, poco después de las oraciones se practicarán los devotos Ejercicios propios del mes por el orden siguiente: Santo Rosario, Letanías cantadas, Meditación, Lamentos y Responso.

Los Domingos, concluida la Meditación, habrá sermón, que dirá el Sr. Cura de la expresada parroquia Ldo. D. Benito Durán Berdún.

Distribución de los ejercicios de la noche: Día 11.—D.ª Teresa Chacón de León.
Día 12.—Id., id., id.
Distribución de las Misas de Requiem: Día 14.—D. Sebastián Romero Valdespino.

para llegar á apaciguar la situación. Le Gaulois reconoce la realidad de estos esfuerzos. Le Soleil y L'Autorité persisten en la necesidad de negociaciones con el Vaticano.

Los estatutos de un Banco.

El Times de Londres, publica un despacho de París diciendo que la elaboración de los estatutos del Banco del Estado marroquí ha quedado terminada ayer, y que los censores los han aprobado por unanimidad.

Príncipe de viaje.

La prensa de Lisboa anuncia la llegada del Príncipe de Gales, en Febrero próximo, á bordo del crucero inglés Dreadnought.

Banquete en honor de marinos extranjeros

Madrid 11, á las 10. En el palacio de la Capitanía general del Ferrol, se ha celebrado un banquete en honor de los tripulantes de la fragata brasileña Benjamin Constant.

El vicealmirante Cervera brindó por la prosperidad de la marina brasileña.

La fragata Benjamin Constant zarpó con rumbo á Lisboa.

Informando al Rey.—Situación de la mayoría.—Conferencia.

Madrid 11, á las 19.45. El Jefe del Gobierno, General López Domínguez, ha ido á Palacio para informar al Rey del resultado de los debates parlamentarios. La conferencia con S. M. fué extensa y á salida se la mostraba el Sr. López Domínguez muy satisfecho de ella.

Algunos políticos persisten en afirmar que la mayoría en el Congreso se halla dividida.

Los Sres. López Domínguez y Canalejas han conferenciado sobre la actual situación política.

Interpelación de Weyler.—General fallecido.—Atentado en una iglesia.—Manifestación en Valencia.

Madrid 11, á las 22.30. Se insiste en decir que el Ge-

La cuestión religiosa en Francia.

Madrid 11, á las 8.30. Excepto el periódico La Liberté, de París, que cree que las concesiones á la iglesia son inútiles, los demás diarios republicanos y aun los moderados, aprueban los esfuerzos de Mr. Briand

Interpelación de Weyler.—General fallecido.—Atentado en una iglesia.—Manifestación en Valencia.

Madrid 11, á las 22.30. Se insiste en decir que el Ge-



Cinto La Orden

PLANTA DE BURDEOS

Nicolas Gomez Pull

SEVILLA

BODEGAS La Palma HUELVA

PARA LOS PEDIDOS EN ESTA DIRIGIRSE A D. MANUEL RIVERO Y GONZÁLEZ

Mucho nos gastamos

y por lo tanto nos queda poco para emplear dinerales en cosas extraordinarias. Sin embargo hay muchos que para presentarnos bien en este mundo no podemos carecer. Pero de donde tomar el dinero para comprar estos artículos caros (cuya mayoría viene del extranjero) al contado?

En Alemania confían á los españoles

Una casa servidora suscrita al pie le sirve á precios originales de fábrica bajo toda discreción y pagadero á plazos que Vd. indicará, puestas en su casa sin que tenga Vd. gasto alguno.

Trajes completos de Señora y Caballero, impermeables, relojes para bolsillo y casa, toda la joyería moderna, muebles y adornos de toda clase para casa, bicicletas, motocicletas, máquinas para retratar, jermelos y millares de artículos más.

Escriba Vd. á la Empresa Alemana Exportadora Arnold Feuer

Berlín S. W. 48, Friedrichstrasse 27

mandando sus señas exactas y un sello de correos de una peseta suelto (sin pegar) y a vuelta del correo recibirá Vd. el catálogo grande con dibujos y precios.

general Weyler explanará mañana una interpelación en el Senado, sobre el asunto de las vacantes de Capitanías Generales.

Ha fallecido en Alicante el General Rosendo Molina.

En Almería, predicando un franciscano, estallaron en la Iglesia dos cartuchos de dinamita.

El suceso produjo gran pánico entre los fieles, originándose grandes sustos y carreras que dieron lugar á lamentables atropellos á causa de arremolinarse el público para la salida.

Por esta causa muchas personas resultaron heridas y contusas.

En Valencia se produjo una manifestación contra el Arzobispo Sr. Guisasola con motivo de la circular que dicho Prelado ha dirigido á los valencianos. Dióronse infinidad de mueras y la Guardia civil tuvo que salir y cargar sobre los manifestantes para disolverlos.

Los revoltosos huyeron atropelladamente dando lugar á infinidad de sustos y quedando muchos de ellos heridos y contusos.

Carlista detenido.—Los Asambleístas provinciales.

Madrid 12, á la 1.30. En Barcelona ha sido detenido un individuo carlista llamado Joaquín Alvás, por suponersele Jefe de una partida carlista que se preparaba para un alzamiento en Sardaña.

Los asambleístas de las Diputaciones Provinciales que asisten al acto que se celebra en Barcelona, han visitado á la Sociedad Fomento de las Artes.

El Presidente, Sr. Sostres, y algunos asambleístas pronunciaron discursos abogando por la unión de todas las provincias, para defenderse de la centralización absorbente de la capital de la nación.

Imprenta de EL GUADALETE

Plaza de Egullaz, 4.



De nuestro Corresponsal en Madrid la AGENCIA FABRA.

La cuestión religiosa en Francia.

Madrid 11, á las 8.30. Excepto el periódico La Liberté, de París, que cree que las concesiones á la iglesia son inútiles, los demás diarios republicanos y aun los moderados, aprueban los esfuerzos de Mr. Briand

Interpelación de Weyler.—General fallecido.—Atentado en una iglesia.—Manifestación en Valencia.

Madrid 11, á las 22.30. Se insiste en decir que el Ge-

Interpelación de Weyler.—General fallecido.—Atentado en una iglesia.—Manifestación en Valencia.

Madrid 11, á las 22.30. Se insiste en decir que el Ge-

Madrid 11, á las 22.30. Se insiste en decir que el Ge-

La concurrencia fué extraordinaria, llenando por completo todas las localidades del Teatro.

Se dice que el señor Niembro ha cedido la explotación del circo taurino de la corte, y que forman la nueva empresa, según unos, personas á quienes no les es desconocido esta clase de negocios, y según otros, un opulento ganadero que hace poco tiempo ha fijado su residencia en Madrid.

Se encuentra en Sevilla, procedente de Carmona, la marquesa de Torres de la Presa.

Resultado positivo.—La dispepsia es la afección que más se padece en nuestros días, originando la inapetencia, debilidad y anemia, por falta de nutrición, curándose únicamente, con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, marca Stomaxix.

En los círculos políticos se asegura que en cuanto se presente el dictamen sobre el proyecto de ley de asociaciones, el Nuncio saldrá de Madrid, quedando, si no rotas, interrumpidas las relaciones de España con el Vaticano.

La Diputación provincial de Santander ha enviado á sus representantes en la Asamblea de Barcelona una proposición pidiendo se acuerde reclamar del Gobierno no acceda á la renovación del concierto económico con los vascongados y que en caso contrario vote una ley general concediendo á todas las provincias la facultad de contratar su tributación con el Estado.

En la última junta general celebrada por la real Maestranza de Caballería, ha sido elegido para sustituir al señor conde de Peñarón en el cargo de teniente de hermano mayor de S. M., el marqués de Villapanés y de Casa Estrada.

Aun cuando la terna ha sido enviada á la sanción del Rey, damos ya la noticia porque no se ha dado nunca el caso de una diferencia de criterio entre los Monarcas y los miembros de la aristocrática corporación.

El intrusismo en Veterinaria.

A los alcaldes de Vejer, Alcalá de los Gazules, Medina, Algeciras, Tarifa, Algodonales y Jerez, se les ofició por el Gobierno civil de Cádiz, para que impidan el ejercicio de la Veterinaria á varios intrusos establecidos en aquellas localidades.

Modas.—Carmen Benito avisa

á su numerosa y distinguida clientela, que ha llegado á ésta con un elegante surtido de sombreros para señoras y niños, permaneciendo en Jerez los días 8, 9 y 10.

Se hospeda en el Hotel Los Cisnes.

Capitanes falsos.—El célebre

caso de Koepenick ha tenido imitador. Han aparecido falsos capitanes con el propósito de engañar á los incautos en Bruselas y Colonia.

Los ministros en Francia.—Se

gún una estadística francesa, la edad á que se suele llegar á ministro en Francia, es á los cincuenta años.

El timo de Kepenick.—Conoci-

da es la divertida historia alemana que lleva por nombre el timo de Kepenick. Lo gracioso del caso es que todos los cinematógrafos alemanes tienen ya películas en que se reproduce la escena.

Por su parte, Guillermo II ha declarado que el falso capitán le inspira una gran benevolencia por su talento.

A pesar de ella, es lo probable que el fingido capitán pase algunos años en la cárcel.

Para obtener patatas precoces,

monieur Fleury, de Verneuil, aconseja que cuando los troncos de dichos tubérculos acaban de aparecer sobre la superficie de la tierra y alcanzan una altura de 10 centímetros aproximadamente, se supriman todos los que se vean en el exterior del mazo formado por ellos, dejando tan sólo crecer los dos troncos centrales más vigorosos, y con una sencilla precaución asegura que consiguen un adelanto de varios días en la cosecha y que resultan las patatas obtenidas sumamente grandes y hermosas, capaces de sufrir con ventaja cualquier comparación.

El Gobierno belga proyecta la

celebración en Bruselas, en 1910, de una Exposición internacional en terrenos situados entre Tervuren y dicha capital. En breve dirigirá invitaciones á todas las potencias.

Billetes.—Los billetes de 100,

50 y 25 pesetas encargados por el Banco de España á Inglaterra, llegarán en breve, y una vez cumplidos los trámites y requisitos preceptuados, serán destinados á la circulación.

La emisión del llamado billete Echegaray, porque lleva el busto del autor del decreto—ley que fundó el Banco Nacional, ha sido hecha en Madrid, es elegante y de sencilla composición y también será puesta en curso dentro de breve tiempo.

Telegrafian de Berlín que dentro de poco estarán terminadas las obras de fortificación que se llevan á cabo en el puerto militar de Cuxhaven.

En los dos últimos años hace cuadruplicado la guarnición del mismo y realizándose